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Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Kommunikation mit den Vertretern der 
Ortsteile 
 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Im Zusammenhang mit den Pachtverträgen für kommunale Flächen in den Ortsteilen haben 
die örtlichen Vertragspartner, wie z. B. Kirmesgesellschaften, die Mitteilung aus dem 
Dezernat III der Stadt Eisenach erhalten, dass die bis zu diesem Jahr kostenfreie Nutzung 
ab 2010 kostenpflichtig werden soll. Im Begleitschreiben wurde auch die zu erwartende 
Summe genannt.  
Im Gegensatz zu der sonst üblichen und erwarteten Verfahrensweise wurden dazu nicht erst 
die Ortsteilbürgermeister und Ortsteilräte informiert.  
 
 
II. Fragestellung 
 
Wir fragen:  
 
1. Welche Gründe gab es, von der sonst üblichen Verfahrensweise abzuweichen? 
2. Warum wurden über die geplanten Kostenerhebungen in den Ortsteilen nicht zuerst die 

zuständigen gewählten Vertreter in den Ortsteilen informiert? 
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